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COMPTE-RENDU DE CONSULTATION
DE LA COMMISSION COVID

Le jeudi 14 janvier 2021

Le club de Marseille a saisi la Commission Covid afin de demander le report de la rencontre PAYS
D’AIX NATATION — CN MARSEILLE du samedi 16 janvier sur le principe de précaution,
mettant en avant les éléments suivants afin de justifier sa demande :

- La demi-finale de la World League 2021 a regroupé 8 sélections nationales, dans
lesquelles évoluent des joueurs des deux clubs. Les athlétes ont vécu, communiqué, se sont
salués et restaurés ensemble durant 4 jours complets. La bulle sanitaire de Debrecen était
tellement stricte (tests PCR et antigéniques quotidiens) qu'il y a eu, selon les joueurs, un
reldchement certain dans I'application des gestes barriéres.

- Depuis leur retour le lundi 11/01/2021, et selon les conseils du docteur de I'équipe de
France, nous avons scindé notre équipe en deux groupes (les cas contacts d'un coté et les
autres) pour ne pas prendre de risques supplémentaires. Si le match devait se tenir, et nous
serons préts a jouer si telle est la décision de la commission, nous devrions dés ce soir
rassembler tous nos joueurs avec tous les risques que cela puisse comporter.

- Nous vous avons fait parvenir ce matin les résultats de nos tests PCR effectués hier dans
lequel figure 1 cas positif en la personne d'Andrija Prlainovic, international serbe et présent
a Debrecen. Il est a l'isolement depuis lundi, date a laquelle un test antigénique I'a diagnostiqué
positif, positivité confirmée lors du test PCR d'hier pendant lequel toutes les mesures
sanitaires ont été respectées.

A ce Jjour il est notre seul cas positif mais nous sommes inquiets car comme vous le savez le
délais d'incubation est compris entre 5 jours et 1 semaine. Nous avons prévu d'autres tests
PCR demain (vendredi 15/01) et méme si les joueurs en sortent tous négatifs nous craignions
qu'ils basculent positifs samedi, jour de match et que par conséquent le virus se propage
durant la rencontre.

- Au-delda du match de samedi et des deux clubs qui sont, je le rappelle, d'accord pour
reporter le match, nous ne voudrions pas courir le moindre risque au regard des échéances
qui se profilent dans un futur proche. Je pense notamment au stage de I'équipe de France a
Marseille a la fin du mois et bien évidemment au TQO de Rotterdam.
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La Commission Covid a été saisie ce jour, jeudi 14 janvier 2021 a 17H45, afin que ses membres se
prononcent par voie électronique sur un possible report du match Elite Messieurs PAYS D’AIX
NATATION - CN MARSEILLE du samedi 16 janvier.

=> 2 ont validé le report
=> 6 ont proné le maintien de la rencontre dans le respect du protocole en vigueut,
tout en précisant qu’ils pourraient étre amenés a revoir leur position et a statuer

autrement si la situation devait évoluer d’ici samedi apres-midi (nombre de positifs
ou de symptomatiques).

=> 1 ne s’est pas prononcé

La proposition du report n’est pas validée, le maintien de la rencontre est souhaité.

La Présidente de la Commission Covid
Dominique Cupillard
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